Las Buenas Prácticas Municipales, también en Torremolinos

Memoria democrática



El 28 de octubre, Helena Gállego, coordinadora de Memoria Democrática de la Diputación de Granada, fue la encargada de arrancar tanto la jornada vespertina de esa primera jornada como el capítulo de buenas prácticas previsto en el marco de los actos del 40 Aniversario de la FEMP

En su intervención repasó el trabajo desarrollado desde la institución provincial granadina en materia de Memoria Histórica y democrática, un trabajo que, desde 2015 hasta hoy ha venido ofreciendo colaboración y apoyo a Entidades Locales y Asociaciones Memorialistas e impulsando programas propios para avanzar en actuaciones diversas orientadas a recuperar, mantener y transmitir la memoria histórica.

Experiencias de Destinos Turísticos Inteligentes



La presentación de ocho buenas prácticas resultantes de aplicar el modelo de Destinos Turísticos Inteligentes centró la última parte de la segunda y última jornada. El Presidente de SEGIT-TUR, Enrique Martínez Marín, encargado de la intervención principal, señaló que la sostenibilidad y la digitalización son los aspectos que centran los retos de los destinos turísticos y manifestó la importancia de poner en valor la labor local. Para ello, explicó, desde SEGITTUR se viene trabajando en una guía de buenas prácticas de destinos turísticos inteligentes.

La presentación de las buenas prácticas estuvo coordinada por la Secretaria General de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP),

Teresa Muela, que dio paso a las experiencias de Cartagena, Alcalá de Henares, Salamanca, Zamora, Gandía, Torremolinos, Patronato de Turismo de la Costa del Sol y Málaga, presentadas por Noelia Arroyo, María Aranguren, Fernando Castaño, Christoph Karl Strieder, Vicent Mascarell, Aida Blanes, Margarita del Cid y Jonathan Gómez, respectivamente.





Plan de Acogida de Refugiados Afganos

El Secretario de Estado de Migraciones, Jesús Perea Cortijo -ver entrevista en la siguiente páginapresentó este proyecto e hizo un llamamiento a la participación de los Gobiernos Locales mediante la oferta de soluciones habitacionales para las familias acogidas.

El Plan cuenta con el apoyo de la FEMP. Jesús Perea, que explicó detalles de la Operación Antígona -denominación del plan de acogida con el que además se busca dar reconocimiento a las mujeres afganas-, informó de que el número de

personas acogidas desde agosto es de unas 2.500, jóvenes, la mayoría en la veintena y numerosos niños y niñas. Cuentan con protección internacional en su derecho de asilo, y lo que se busca para ellos es acogida e integración.

En la fase que empieza ahora la solidaridad de los Ayuntamientos es fundamental. Tras el llamamiento formulado desde la FEMP hace unas semanas, ya se han recibido ofertas, pero son necesarias más. Los interesados pueden dirigirse a patrocinio.local@inclusion.gob.es

para trasladar información y disposición de viviendas.

